



I n t r o d u c t i o n à l ' a n t h r o p o s o p h i e
F o r m a t i o n à t e m p s p l e i n
pour les jeunes qui recherchent une manière véritablement humaine de connaître

1 février 2025

Chers jeunes,

Il y a quelque chose de magique derrière une bonne école Waldorf. Elle est réalisée de manière plus ou moins imparfaite dans chaque école. Elle s'appelle anthroposophie et consiste en une initiation au véritable être humain.

L'anthroposophie est la seule éducation qui mène à de nouvelles approches révolutionnaires dans tous les domaines de la vie: sciences naturelles, mathématiques, histoire, médecine, agriculture, art, éducation, religion, sociologie, économie, finance, etc. Ces nouvelles approches commencent à peine à se déployer, car elles émergent du futur vers le présent. Partout où elles ont été, même partiellement, comprises et essayées, elles se sont révélées curatives et fructueuses.

Vous souhaitez découvrir l'anthroposophie avec d'autres jeunes? Une introduction d'un an à temps plein pour les jeunes adultes débute le 14 septembre prochain à Aesch, près du Goetheanum en Suisse. La langue principale sera l'allemand. Avant cela, il y aura des rencontres pour faire connaissance via Zoom et d'autres événements, veuillez vous nous contacter et amener vos amis!

Il vous salue chaleureusement
Daniel Hafner
anthroposophieschule.org